

B

ECONOMÍA
OPINIÓN
GENERALES
CIENCIA
SOCIEDAD
DEPORTES
CLASIFICADOS
GUÍA Y PASATIEMPO

BOLSA		
	CANT.	VALOR
ECOPETROL	10.777.565	2.230
PFBLOM	1.680.022	26.300
ISA	397.415	16.680
BCOLOMBIA	421.291	26.000
ICOLCAP	1.053.320	11.961
NUTRESA	311.221	20.020
PFAVAL	5.180.641	932
GRUPOARGOS	439.929	12.100
HCOLSEL	462.000	10.160
PFDVINDA	245.002	27.960
GRUPOSURA	294.126	22.800

DIVISAS	
Ayer	\$ 3.978,38
DÓLAR	↓
	\$ 3.910,15
Compra	\$ 3.836,65
Venta	\$ 4.008,55
EURO	\$ 4.257,05
REAL	\$ 758,20

DTF %	
Efectivo Anual	4,56
Trim. Anticip.	4,43
Trim. Vendido	4,48
TCC %	
Efectivo Anual	4,05
Trim. Anticip.	4,36
Trim. Vendido	4,41
PETRÓLEO	
Barril Brent	USD\$33,09

TASAS CAPT	
A 180 días	4,73%
A 360 días	5,42%
METALES	
Oro	\$979,6409
Plata	\$210,83053
Plata	\$1.489,36
Plata	\$1.861,70
Platino	\$90.487,73
Platino	\$93.756,46
CAFÉ	
Libra	USD1,63

Homecenter, Corona y Fallabela dan \$1.000 millones
La iniciativa enmarcada dentro de la pandemia está destinada a la ampliación y dotación de UCI, así como a la compra de kits de diagnóstico rápido.

Plataformas tecnológicas presentes en Barranquilla y en las principales ciudades de Colombia confirman que se triplicaron sus ventas en lo que va de la cuarentena por la crisis del coronavirus.

Pedidos a domicilio se disparan en el país

Por **Roberto Casas**
@robertocasas1

Marco González toma su teléfono inteligente y comienza a buscar que ordenar en su app de preferencia. Al cabo de cinco minutos selecciona su pedido, confirma los datos y se sienta a esperar. Paralelamente, Víctor Pérez, toma su orden y emprende la marcha con destino a la dirección del domicilio.

Luego de aproximadamente 15 minutos, Marco y Víctor se encuentran. Tras Pérez sonríe, sabe que su labor en estos días cobra más importancia.

Así como Víctor Pérez, cientos de colombianos salen a trabajar diariamente en sus motocicletas o bicicletas con el propósito de entregar directamente en los pedidos que les hacen en medio del aislamiento.

Este panorama ha permitido que las plataformas digitales de domicilios en el

país como Domicilios, Rappi o iFood hayan registrado un incremento en el ritmo y la cantidad de sus entregas en las ciudades que operan.

En el caso de iFood, la aplicación ha registrado un alza de 40% a nivel nacional y también en Barranquilla. “Hoy muchas personas se encuentran en sus casas trabajando, los niños en clases virtuales, los restaurantes operando a puerta cerrada, todos estos escenarios han propiciado una cultura del delivery”, indicó Camilo Sarasti, country manager de la plataforma en Colombia.

“Hemos visto que la gente se ha volcado a hacer compras por domicilios, respondiendo a las necesidades de la situación del momento actual y se han percatado de que comprar a través de la plataforma es lo mismo que comprar en el supermercado”, plantea Felipe Ossa, director ejecutivo de Domicilios. Según el directivo en la capital del Atlántico



ARCHIVO HERALDO

El servicio a domicilio se convirtió en una fuente importante de empleo.

el crecimiento se ha triplicado en comparación con el mes anterior impulsado por restaurantes, farmacias y supermercados.

MEDIDAS DE SEGURIDAD. Siguiendo las recomendaciones implementadas por los organismos de Salud y Trabajo del país, las distin-

tas plataformas han atendido protocolos de higiene con sus domiciliarios y en ocasiones también con sus empresas aliadas.

“Tenemos más de 1.000 domiciliarios y junto a los comercios aliados hemos entregado geles antibacteriales para ser utilizados antes y después de entre-

gar cada pedido. Adicionalmente, entregamos 225 mil bolsas de seguridad a los comercios aliados para incrementar la seguridad a la hora de la entrega del pedido”, dijo Felipe Ossa.

En apoyo a sus domiciliarios, Camilo Sarasti de iFood indicó que la firma creó un fondo de asistencia a sus co-

laboradores que se encuentren en cuarentena o contagiados por el COVID-19.

INICIATIVAS LOCALES. Ángel Sarmiento se define como un emprendedor nato y por ello “sabe dónde encontrar una oportunidad”. Su producto, en cocción desde 2014, terminó de consolidarse en paralelo al decreto de aislamiento obligatorio.

Así nació Tuproveedor, una plataforma digital barranquillera para realizar compras sin salir de casa y que apuesta a la “practicidad de los clientes”, pues dentro de las tres formas para realizar una compra está un botón directo a WhatsApp “que permite una comunicación cercana y cómoda con la forma de ser de los clientes”, según indicó Sarmiento.

Más allá de la coyuntura, Ángel sabe que su proyecto saldrá adelante, igual que la ciudad después de esta pandemia.

Minhacienda confirma pedido de apoyo al FMI por crisis

El Gobierno solicitó un préstamo de 11 mil millones de dólares.

Alberto Carrasquilla dio que se podría dar una crisis financiera.

Por **Roberto Casas**

Los embates de la crisis del petróleo provocado por la guerra de precios entre Arabia Saudita y Rusia, así como el flagelo de la pandemia del COVID-19 podrían llevar al país “a una crisis financiera”.

Así lo señaló Alberto Carrasquilla, ministro de Hacienda, durante una reunión virtual de la Comisión Segunda de la Cámara de Representantes. Dijo el funcionario que “tenemos que estar preparados”, porque “si no nos cuidamos” la situación “puede llevarnos a una crisis financiera”.

En su intervención, el director de la cartera económica detalló que el Gobierno ve a la situación de forma escalonada, específicamente como “anillos”. El primero de ellos, el de salud pública, ha recibido unos \$7 billones y para el cual se están realizando “aceleradamente” las contrataciones para suministrar los equipos médicos.

Un segundo escalón está destinado para mitigar los efectos económicos en las poblaciones vulnerables del país, para lo cual se destinaron, hasta el momento, \$1,7 billones. Dentro de esta serie de medidas se pueden encontrar iniciativas como la devolución del IVA o el ingreso solidario.

Seguidamente, un tercer anillo está destinado a la



ARCHIVO HERALDO

El ministro de Hacienda Alberto Carrasquilla.

1,7

billones de pesos ha destinado el Gobierno a la salud pública en el país para enfrentar al COVID-19.

crisis económica. “Pasamos de una crisis de salud pública, a una crisis humanitaria y luego a una crisis económica. Hay mipymes que tienen una dificultad enorme en materia de sus flujos de caja y en esa dirección se hicieron unos programas para que el Gobierno sea el que tome riesgos crediticios porque está convencido de que hay que pasar al otro lado de este río caudaloso”, dijo Carrasquilla.

Si bien la medida cobija a mipymes en primera instancia, el ministro asomó la posibilidad de abarcar a todo el sector empresarial.

Un cuarto anillo está dirigido a mitigar los efectos de la posible crisis financiera, según estimó Carrasquilla.

“El FMI ya está evaluando la solicitud que hicimos”.

ALBERTO CARRASQUILLA
Ministro de Hacienda

Uno de los recursos es la solicitud al Fondo Monetario Internacional (FMI) para que el país tenga acceso a USD11 mil millones de, lo que llamó el ministro, facilidad de liquidez. “El FMI está evaluando en este momento la solicitud”, contó.

Al respecto, el senador Efraín Cepeda, indicó a EL HERALDO que “tomar este crédito es una decisión acertada porque se requiere irrigar los recursos disponibles para salvar a la economía y los empleos de los colombianos”.

“Con créditos como el del FMI, un crédito del Banco de la República y la flexibilización de la regla fiscal, tendremos la caja para salir adelante”, dijo Cepeda.

#QUÉDATE EN CASA

1 AÑO DE GARANTÍA

ACCESORIOS INCLUIDOS

- Contenedor
- Taza medidora
- Vaporizador
- Cucharón

PRECIO PÚBLICO GENERAL

\$179.990

(IVA incluido)

PRECIO SUScriptor EH

\$159.990

(IVA incluido)

*ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS DE CRÉDITO Y DÉBITO:

¡SOLICÍTALO YA!

TEL: 3715000 / EXT: 054

HORARIO DE ATENCIÓN: 7:30 AM - 4:30 PM

* El producto será entregado en los próximos 3 días hábiles a la reserva

EL HERALDO TE LO LLEVA A TU CASA

TAMBIÉN PUEDES COMPRALO ONLINE: TIENDA.ELHERALDO.CO

*CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES EN TIENDA.ELHERALDO.CO